

Version: 2.0 Datum: 7.6.2017 Autor: PAU	Konformitätserklärung Declaration of Conformity	 Dr. Neuhaus
---	---	---

Dr. Neuhaus Telekommunikation GmbH	André Karnatz (Managing director)
Hersteller / The manufacturer	Verantwortliche Person / Responsible person

erklärt, dass das Produkt / declares, that the product

Typ /Type	SMARTY ix-OKK-BZ
-----------	-------------------------

Verwendungszweck / Intended purpose	Geräteklasse / Equipment class
Kommunikationsadapter zum Anschluss von elektrischen Basiszählern nach FNN-Lastenheft an ein Smart Meter Gateway	n/a

bei bestimmungsgemäßer Verwendung den grundlegenden Anforderungen folgender europäischer Richtlinien entspricht:

when used for it intended purpose, complies with the essential requirements of the following European directives:

Europäische Richtlinien European directives	Angewendete harmonisierte Normen Applied harmonized standards:
<p><i>RICHTLINIE 2014/30/EU DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS UND DES RATES vom 26. Februar 2014 zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die elektromagnetische Verträglichkeit (Neufassung)</i></p> <p><i>DIRECTIVE 2014/30/EU OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL of 26 February 2014 on the harmonisation of the laws of the Member States relating to electromagnetic compatibility (recast)</i></p>	<p>EN 61000-6-3:2007 + A1:2011</p> <p>EN 50470-1:2006</p> <p>EN 61000-6-2:2005</p> <p>EN 55032:2012 (Class B)</p> <p>EN 55024:2010</p>
<p><i>RICHTLINIE 2014/35/EU DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS UND DES RATES vom 26. Februar 2014 zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die Bereitstellung elektrischer Betriebsmittel zur Verwendung innerhalb bestimmter Spannungsgrenzen auf dem Markt (Neufassung)</i></p> <p><i>DIRECTIVE 2014/35/EU OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL of 26 February 2014 on the harmonisation of the laws of the Member States relating to the making available on the market of electrical equipment designed for use within certain voltage limits (recast)</i></p>	<p>EN 60950-1:2006 + A2:2013</p>
<p><i>RICHTLINIE 2011/65/EU DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS UND DES RATES vom 8. Juni 2011 zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten</i></p> <p><i>DIRECTIVE 2011/65/EU OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL of 8.6.2011 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment</i></p>	<p>EN 50581:2012</p>

Sagemcom Dr. Neuhaus GmbH
Papenreye 65, D-22453 Hamburg



i.V. Dirk Engel
Leiter Produktmanagement
Hamburg, 7.6.2017



i.A. Claus Pauluhn
Konformitätsbeauftragter
Hamburg, 7.6.2017

Sagemcom Dr. Neuhaus GmbH